



Puan Maharani afirma que la igualdad de género debe ser la base de la política estatal



La presidenta de la Cámara de Representantes, Dra. Puan Maharani, manifestó abiertamente su apoyo a la igualdad de género en la 10ª Consulta de Presidentes de MIKTA, celebrada en México el lunes por la tarde, hora local. Puan Maharani es conocida por sus opiniones sobre cuestiones relacionadas con la mujer, incluso en foros internacionales.

"La participación y el liderazgo de las mujeres en el proceso político son clave para lograr el progreso de un país, incluso en democracia", dijo Puan en un comunicado a Parlamentaria, en Yakarta, el martes.

"El año 2024 puede ser un impulso para la aceleración del liderazgo de las mujeres en política. Creo que el liderazgo femenino puede contribuir positivamente al progreso de la democracia", afirmó.

No sólo eso, Puan recordó que la democracia no se desarrollará sin el apoyo y la participación política de las mujeres. Según ella, el liderazgo femenino garantizará que las voces de las distintas comunidades se escuchen con mayor claridad y que los intereses de las distintas comunidades estén mejor representados en las instituciones públicas.

"La representación de las mujeres en el parlamento también puede reforzar la calidad de la democracia, porque el parlamento será más receptivo a los diversos problemas de la sociedad", afirmó la ex Ministra Coordinadora del PMK.

Ante la delegación parlamentaria de MIKTA, la política del PDI-Perjuangan subrayó el compromiso de Indonesia con la igualdad de género. También mencionó que este compromiso se traduce en una serie de marcos políticos, uno de los cuales es a través de una política de afirmación que exige un mínimo del 30% de candidatas como candidatas legislativas de cada partido en las Elecciones Generales.

Lo dijo en la segunda sesión del programa de la Consulta de Presidentes de MIKTA sobre el tema "Igualdad de género: Retos y estrategias para la inclusión parlamentaria". Por ello, destacó cómo las mujeres siguen estando infrarrepresentadas en los distintos niveles de toma de decisiones, especialmente en el parlamento mundial, que sólo ha aumentado en torno a un 3% desde hace cinco años.